



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Référence	<b>83014294</b>
Prix	<b>2 396 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Les agences cimiez residences vous proposent, à deux pas du célèbre palais regina et des arènes de cimiez cette somptueuse villa de 350m<sup>2</sup> sur un terrain de 1600m<sup>2</sup>. Unique et rare, cette propriété se distingue par sa superficie et ses volumes. La villa se compose d'un rez- de- chaussée et d'un 1er étage : 7 pièces , 2 salles de bains ,1 cuisine , 2 terrasses , parking couvert, piscine chauffée , solarium , four a pizza professionnel style provençal . Plusieurs possibilités d'aménagement et d'agrandissement.

*The cimiez residences agencies offer you, a stone's throw from the famous regina palace and the arena of cimiez, this sumptuous villa of 350m<sup>2</sup> on a plot of 1600m<sup>2</sup>. Unique and rare, this property is distinguished by its surface area and volumes. The villa consists of a ground floor and a 1st floor: 7 rooms, 2 bathrooms, 1 kitchen, 2 terraces, covered parking, heated swimming pool, solarium, provençal style professional pizza oven. Several possibilities of development and expansion.*

## **CIMIEZ RÉSIDENCES BY BLUE RÉSIDENCES**

4 boulevard de cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Cimiez



CIMIEZ  
RESIDENCES

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

